

SUPPORT ÉLECTRONIQUE CONSEILLÉ

Par **Leïa**, le **13/07/2024** à **00:10**

Bonjour,

Je rentre l'année prochaine en double diplôme de droit/collège de droit et je me pose sérieusement la question de quel support utiliser pour les cours. J'hésite actuellement entre une tablette tactile (plus légère, maintien du geste de l'écriture grâce au stylet, plus petite, possibilité de dessiner avec pour faire des schémas) ou un ordinateur (plus performant, un peu plus lourd mais pas besoin de recharger le stylet ainsi que le clavier, plus grosse capacité de stockage, possibilité d'installer plus de logiciels). Ainsi je recherche l'avis de personnes qui en ont fait l'expérience.

Merci.

Par **Isidore Beautrelet**, le **13/07/2024** à **12:32**

Bonjour

Pour ma part, je prenais mes notes à la main donc je ne pourrais pas trop vous aider. En revanche, je me souviens que mes camarades de promo qui utilisaient une tablette avait un petit clavier connecté à la tablette car c'était trop galère de prendre les notes avec le clavier tactile.